



令和7年度

乳児だより

6月

ひよこぐみ



入園してから、早いもので2か月が経ちました。朝の受け入れでは、お母さんと別れるのが不安で泣いてしまうことの多い4月でしたが、5月は少しずつ担任や保育室に慣れてきて、笑顔でお家の方に「いってらっしゃい」のバイバイをする姿がみられます。毎日、朝の会で、お名前を一人ずつ呼んだり、『朝の歌』を歌ったりしています。お名前を呼ばれると、ニッコリと笑ったり、“はーい”と手を挙げてお返事をしたり、みんなで1つの空間を楽しんでいます。お歌や絵本がとても大好きなひよこぐみ子どもたち。朝の歌では、座っておじぎをしたり手を動かしたりし、楽しんでいます。絵本『だるまさんが』『かわいいかくれんぼ』が好きで、じーっと見たり、笑ったりして楽しむ姿が見られました。天気の良い日には、4人乗りのベビーカーに乗って園庭をお散歩すると、とても嬉しそうに、外の景色を眺めて、気持ち良くて眠ってしまうお友だちもいました。

《お願い》

- 園庭でベビーカーに乗ってお散歩に行くことがある為、靴に名前を書いて、毎日持ってきて靴箱にお入れ下さい。
- カラー帽子のゴムが大きいと顔が隠れてしまうので、個々に合わせてゴムを短く調整して下さい。
- 抱っこ紐を園に置いて行かれている方は、入れ間違い防止の為抱っこ紐に名前をお書きください。
- 汗をかいたら週の途中でもパジャマやシーツを持ち帰りますので、翌日に代わりの物をお持ちいただきますようお願いいたします。

りすぐみ



梅雨の前の晴れ間に、子どもたちは元気に園庭に行ったり、プレイルームで身体を動かしたりしながら活動的に過ごしています。園庭では虫探しに夢中の子どもたち。ダンゴ虫やちょうちょうの幼虫のおおむしなどを見つけてはケースに入れて観察しています。また、みんなで1列に並んで「よーいどん!」の合図で走る姿はとても楽しそうです。お部屋では、5月から紐通しを始めました。穴の開いた玩具に真剣に紐を通して遊んでいます。だんだん上手に通せるようになってきて、「できた!」と嬉しそうな子どもたちです。気温が高くなってきているので、水分補給をしっかり行いながら、熱中症などにも気を付けて過ごしていきたいと思えます。

【お願い】

- 貼り紙で掲示しておりますが、気温が高くなってきているので、午睡用の布団からタオルケットに移行して下さい。併せて、ロッカー内の着替えも夏用に衣替えをしていただくようお願いいたします。
- 手提げかばんに入れている汚れ物用の袋は必ず広げておいてください。ご協力おねがいします。

あひるぐみ



梅雨入り間近の時期ですが、新しいクラスに慣れ元気にあそび子どもたちです。今月は運動遊びや園庭での遊びをたくさん楽しみました。ソフトアスレチックで凸凹の道を作り、その上を歩いたり、台で階段を作り、上り下りを繰り返し行ったりと身体を沢山動かしています。また、体操が始まると声を出しながら喜び、嬉しそうに踊っています。外遊びでは、三輪車をしたり、砂場で型ぬきやお山をつくったりして遊びました。お友だちとのやりとりの中で、子どもたちの活発な面が見られるようになってきています。

お願い

紙パンツ1つ1つに名前の記入をお願いいたします。

新年度が始まり2か月が経ちました。新しい環境に慣れ、好きな遊びを見つけ安心して遊び込む姿や友だちとのやり取りも多くなっています。夏に向かう6月はジメジメを感じる梅雨の時期です。水分補給や着替えをこまめに行いながら快適に過ごしたいと思います。

ロッカーに着替えを多めに入れておいてください。名前が薄くなったり、名前シールが剥がれたりしていないかの確認をお願いいたします。

午睡用の掛け布団をタオルケットなどの薄いものに交換していただきますようお願いいたします。

新入児のご家庭を中心に個人懇談のご案内をしています。ご希望の日時を各クラスの用紙にご記入ください。進級児のご家庭も、この機会にゆっくりとお話しできればと思います。ご希望の方は遠慮なくお申込みください。

